

Forums pour les joueurs

Casino en ligne

Par Profil supprimé Posté le 10/07/2016 à 10h55

Bjr je suis un joueur depuis plus de 10 ans en couple depuis 4 ans . Je suis interdit de casino je croyais que ça M aiderai résultat je joue en ligne ! Mon couple, malgré la compréhension de ma compagne en pâti. Je ne joue pas l argent du loyer ou autre je ne suis pas en sur endettement mais j en souffre beaucoup. J ai tous pour être heureux et je sais qu un jour je perdrais tous !!c est pire qu une drogue pour moi je ne joue pas pour gagné mais pour dépenser .j ai besoin d aide merci d avoir pris le temps de lire mon problème et d éventuelle solution pour m aider.

1 réponse

Profil supprimé - 21/12/2016 à 15h36

Bonjour Soucious, j'ai lu un peu tardivement votre message, j'en suis désolée. Vous avez une possibilité et une chance à saisir, contactez un bon informaticien et faites vous bloquer tous les sites de jeux en ligne ou vous avez l'habitude de vous rendre, ça sera pas gratuit, mais c'est efficace et radicale pour complètement arrêter. C'est ce que j'ai fait depuis 6 jours et j'en suis heureuse, Bien à vous et beaucoup de courage, Coccinelle.